
 

 

Hallo liebe Leser,  
 
wie versprochen melde ich mich nun nach meinem 

Urlaub wieder, um ein wenig über die letzten Tage zu 

berichten. 

In Thailand, speziell auf Koh Samui, gab es viel zu sehen 

und zu entdecken, aber es ist auch schön, wieder in der 

Heimat zu sein. 9.154 km Luftlinie war ich von hier 

entfernt, trotzdem wurde auch im Ausland ein wenig 

Werbung für unsere Kleinstadt gemacht. 

Am Wochenende stand mein erster richtiger Auftritt 

außerhalb Arterns an. Samstag fand die Abkrönung der 

alten Zwiebelprinzessin und zugleich die Krönung der 

Neuen in Heldrungen statt, zu der ich eingeladen wurde. 

Ein großer Dank gilt hier dem Autohaus Einicke, da ich 

für das Wochenende einen Ford Fiesta zur Seite gestellt 

bekommen habe, der farblich sogar perfekt zum Kleid 

passte. Es war eine schöne Veranstaltung, ich konnte 

mich nur zu gut in die aufgeregte Hoheit hineinversetzen, 

da ich vor ungefähr einem Monat noch selbst sehr 

nervös auf der Bühne stand.  

Zum Sangerhäuser Kobermännchenfest, welches am 

Sonntag stattfand, repräsentierte ich die Salinestadt 

ebenfalls. Viele neue Eindrücke wurden gewonnen und 

ich durfte mit dem Oberbürgermeister von 

Sangerhausen, vielen anderen Hoheiten und den 

Ahlsdorfer Pfingstburschen einen Rundgang durch die 

Rosenstadt machen. Das Wetter spielte auch mit, somit 

war es rundum ein toller Nachmittag, der mir unglaublich 

viel Spaß bereitete!  

Ich freue mich auf meine nächsten Auftritte in Querfurt 

und in Roßleben. Davon werde ich natürlich wieder 

berichten.  

 

Bis dahin, ganz liebe Grüße von Eurer Joyce I. 

 
 

im Hintergrund die Statue „Jao mae Kuan Im“ 


